

Der Unterfahrschutz hat mir das Leben gerettet.

Mein Name ist Jannik, bin 21 Jahre und fahre eine „gedrosselte“ Kawasaki ER-6n. Ende August waren mein Kumpel und ich mit unseren Mopeds in der Nähe von Zwiefalten unterwegs. In einer Rechtskurve ist es dann passiert: mein Hinterrad rutschte weg. Danach ging alles sehr schnell: Meine Kawa rutschte über die Straße in die Leitplanke und ich seitlich hinterher. „Das war’s jetzt“ schoß es mir kurz vor dem „Einschlag“ durch den Kopf. Doch der Unterfahrschutz an der Leitplanke fing mich und mein Moped auf - ich kam mit einem eingerissenen Fingernagel und dem Schrecken davon, „ohne“ wäre ich vermutlich tot. Keine Frage, es war meine Schuld, mein Fehler, aber hätte es deswegen „böse“ für mich ausgehen müssen? Danke MEHRSi, dass ihr euch seit vielen Jahren für die Sicherheit aller Motorradfahrer einsetzt und für das Anbringen von Unterfahrschutz an Leitplanken.

